



Heilig-Rock-Wallfahrt nach Trier

Description

Was gerade geschieht

Auf der Website der Deutschen Bischofskonferenz wird so die diesjährige Heilig-Rock-Wallfahrt angekündigt:

„Wenn sich vom 13. April bis 13. Mai 2012 über 500.000 Menschen nach Trier aufmachen, dann liegt es nicht etwa an einem neuen, modernen Technikprodukt, was es dort zu bestaunen gibt. Was diese Menschen zusammenführt, ist ein Hemd.

Die Pilger machen sich von überall her auf den Weg, um zum Heiligen Rock nach Trier zu pilgern, der in dieser Zeit ausgestellt wird. Bischof Dr. Stephan Ackermann hebt hervor, dass der Heilige Rock eine Reliquie ist, die – wie alle Reliquien – nur Verweis auf herausragende Zeugen der Frohen Botschaft ist. Im Fall des Heiligen Rockes ist es ein Hinweis auf Christus selbst. „Wer anlässlich der Heilig-Rock-Wallfahrt nach Trier kommt, pilgert zu Jesus Christus“, betont der Trierer Bischof....“

[Website deutsche Bischofskonferenz](#)

[Website der Heilig-Rock-Wallfahrt](#)

[Hubertus Brantzen](#)